

Accès aux soins de santé : des changements s'imposent

Les Québécois paient près de **9 milliards de dollars** par année pour la rémunération des médecins. Pourtant :

- **1,5 million** de personnes, dont 200 000 vulnérables, n'ont pas de médecin de famille.
- **148 000** personnes sont en attente pour une chirurgie.
- **Près d'un million** de personnes sont en attente pour une consultation avec un spécialiste.

C'est pourquoi le gouvernement du Québec veut revoir la façon dont les médecins sont payés afin de lier une partie de leur rémunération à des améliorations concrètes pour l'accès aux soins de santé.

Parce que la santé des Québécois nous tient à cœur. Des changements s'imposent.

[Québec.ca/accès-soins-santé](https://quebec.ca/accès-soins-santé)